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PAUTA
Edital de confirmação de benefícios dos estudantes vinculados à Política de Assistência Estudantil (PAE) do IFSul.

CAMPUS PRESENTES OBSERVAÇÕES
Avançado Jaguarão Daniel Evangelista Monteiro

Anita Silva de Souza
Avançado Novo Hamburgo Ana Claudia Rodrigues Ferreira

Joseida Schutt Zizemer
Bagé Fabiane Sarmento Oliveira Fruet
Camaquã Ana Paula Nedel
Centro de Referência Gisela Lange do Amaral
Charqueadas Ausente 
Gravataí Ana Luiza Portela Bittencourt
Lajeado Meirelis Corin de Oliveira
Passo Fundo Bruna da Silva Pereira
Pelotas Marlene Katrein da Costa 

Josiara Affonso
Pelotas-Visconde da Graça Angelita Soares Ribeiro

Jonatas Rosa da Silva
Reitoria Liliane da Costa Ores

Ramão Correa
Santana do Livramento Graciele Dorneles 
Sapucaia do Sul Ausente
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Sapiranga Ausente
Venâncio Aires Fernanda Machado

REUNIÃO DA CÂMARA DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL 

ASSUNTO DESCRIÇÃO E ENCAMINHAMENTOS

1 - Abertura. 
2 - Aprovação da ata da 13° 
reunião da Câmara de AE de 
2021 .
3 - Apresentação da Pauta. 

A chefe do DEGAE, Liliane Ores, fez a abertura da reunião  dando as boas vindas aos colegas e passou a  leitura da ata da 13°
Reunião da Câmara de Assistência Estudantil, ocorrida em 27/12/2021, a qual foi aprovada sem alterações. Logo após, apresentou
a pauta da reunião, que foi o Edital de confirmação de benefícios dos estudantes vinculados à Política de Assistência Estudantil do
IFSul, que será publicado a partir do mês de  fevereiro de 2022 e a inclusão do auxílio emergencial temporário neste edital.

Edital de confirmação de 
benefícios

Liliane apresentou os motivos que levaram a revisão da decisão tomada na 13° reunião da Câmara de AE de 2021 sobre o processo
de realização de estudos socioeconômicos dos estudantes que recebem o auxílio emergencial temporário. Liliane relatou que a
revisão deste  formulário, realizada pelo grupo de assistentes sociais do IFSul, ainda não está finalizada e que ele ainda não foi
informatizado. Desta forma,  não haverá tempo hábil para finalizá-lo até o mês de fevereiro de 2022, mês no qual se iniciará o
processo de edital de confirmação.  Liliane também relatou que na reunião ocorrida com as assistentes sociais que trabalharam no
processo de revisão do formulário de estudo socioeconômico foram apresentadas duas possibilidades, uma delas foi a de realizar
o estudo por meio de documentação física, o que envolveria grande circulação de papéis, e a outra possibilidade seria que os
estudantes   permanecessem   vinculados  ao  auxílio  emergencial  temporário  por  mais  um  semestre  e  até  a  finalização  do
formulário  de  estudo  socioeconômico.  Permaneceria  o  processo  de  estudo  simplificado  até  a  finalização  da  revisão  e
informatização do formulário socioeconômico.  Essa proposta foi aceita por todos os 11 membros que participaram da reunião.
Ana Nedel manifestou opinião sobre a permanência do estudo simplificado e oferta do auxílio emergencial  temporário com
aumento de valor. Graciele manifestou dúvida sobre o calendário do câmpus Santana do Livramento e o melhor período para
publicação do edital, Liliane argumentou que as equipes de assistência estudantil dos câmpus possuem autonomia para definir as
datas para publicação dos editais de confirmação e de seleção de novos estudantes, desde que ofereçam igualdade de condições
de concorrência para todos e todas. Liliane passou a apresentar o modelo de edital de confirmação, após a apresentação, Liliane
informou sobre a metodologia de trabalho que envolve a publicação do edital de confirmação, o qual será encaminhado por e-
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mail,  e sobre o formulário de confirmação eletrônico, que será compartilhado com um dos membros das equipe de AE dos
câmpus. Os participantes da reunião também foram informados que a equipe do DEGAE irá revisar o edital para vinculação de
novos estudantes junto do formulário de estudo socioeconômico simplificado. As equipes de AE dos câmpus devem informar ao
DEGAE sobre as datas de publicação dos editais de confirmação. Até o início de fevereiro de 2022 o DEGAE encaminhará o modelo
de edital para vinculação de novos estudantes. Bruna apresentou questionamento sobre os estudantes da bolsa única e sobre
porque eles passarão para os outros benefícios, Liliane explicou que isso ocorrerá porque esses estudantes foram selecionados por
estudo socioeconômico. Angelita perguntou se os estudantes que recebem a bolsa única poderiam ter a opção de permanecer
nesse auxílio, Liliane explicou que o objetivo da migração é extinguir o bolsa única. Anita apresentou questionamento sobre o fato
de que os alunos do bolsa única já informaram os auxílios que necessitam em editais passados e se isso não seria considerado na
migração e se não seria necessário perguntar novamente, Liliane informou que as atualizações são sempre realizadas e desejáveis
uma vez que poderia abarcar questões que envolvem mudanças na vida dos estudantes. Josiara apresentou questão se não seria
uma troca de benefício, Liliane apresentou posição que não seria uma troca de benefício uma vez que os estudantes que recebem
bolsa única não tiveram oportunidade de concorrer aos demais benefícios. Josiara também apresentou questionamento sobre a
possibilidade de alteração de benefícios, que uma solução possível seria realizar a troca e apresentar parecer. Liliane concordou
com a proposta apresentada, ao invés de abrir a possibilidade de troca de benefícios em edital, que as trocas sejam avaliadas por
equipe e realizada mediante parecer do Serviço Social, essa questão foi adicionada ao edital de confirmação dos benefícios com a
concordância dos 11 membros da Câmara que participaram da reunião. Fabiane apresentou dúvida sobre se no mês de fevereiro
serão pagos os auxílios aos estudantes, principalmente, moradia e transporte, Liliane informou que foi encaminhado e-mail sobre
essas  questões  com uma planilha  online  para  ser  preenchida pelos  câmpus  com os  custos  do  auxílio  moradia  e  do  auxílio
transporte, os recursos para pagamento desses auxílios serão liberados assim que as informações forem preenchidas na planilha
on-line, Liliane informou que os auxílios alimentação, emergencial temporário e bolsa única são pagos em 10 parcelas anuais e se
os campus optarem por pagar o mês de fevereiro, esses auxílios se estenderão até o mês de  novembro, essa decisão sobre os
meses que serão pagos é uma decisão das equipes de AE dos campus.  Liliane informou que com relação ao auxílio alimentação
uma proposta, caso não tenha recurso disponível para seu pagamento em fevereiro, seria o pagamento de 50% ou 75% do valor
do benefício. Bruna concordou com a proposta. Ainda é necessário o fechamento da planilha online para que saibamos o valor
necessário para o pagamento de fevereiro. A proposta foi posta em votação com a seguinte redação: Se não houver orçamento
suficiente para o pagamento em fevereiro do auxílio alimentação, AET e bolsa única para todos que assim desejarem, faremos um
cálculo do percentual possível e depois complementamos no próximo mês: 1 sim; 2 não; 3 abstenção: 1 - 10 votos, 2 - 0, 3 - 0, a
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representante do câmpus Camaquã se ausentou antes da votação, a representante do câmpus Bagé se ausentou mas informou
seu voto para  a Chefe do DEGAE por telefone.  Josiara apresentou dúvida sobre o edital  de confirmação,  que o edital  seria
publicado no início de fevereiro e que o processo de renovação não seria finalizado com tempo hábil  para o pagamento de
fevereiro. Liliane argumentou que uma possibilidade seria pagar antes do edital de confirmação e seguir pagando, após finalizado
o processo de confirmação, somente para quem confirmou. O tema foi levado a votação com a seguinte proposta: Pagamento dos
auxílios alimentação, bolsa única e AET em fevereiro, para os câmpus que assim desejarem, antes da conclusão do edital de
confirmação: 1 - sim 2 - não  3- abstenção, a votação foi a seguinte: 1- 10 votos, 2 - 0, 3 -0,  a representante do câmpus Camaquã
se ausentou antes da votação.  

Dúvidas e informes

 A equipe do DEGAE encaminhará o link do formulário de confirmação e o link do estudo socioeconômico simplificado para
vinculação de novos estudantes ao AET, até a primeira quinzena de fevereiro, para um dos membros das equipes de assistência
estudantil dos câmpus. A equipe do DEGAE encaminhará também em breve às equipes de AE dos câmpus os modelos de edital de
confirmação e de análise simplificada para levantamento de demandas do AET. 

Encaminhamentos

Nada mais havendo a tratar no momento, a chefe do DEGAE, Liliane Ores, encerrou a reunião e eu  Ramão Correa,  lavrei  a
presente ata que, após aprovada, será assinada por mim e pelos presentes.                              
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